

Anfrage Nr.: 0031/2012/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 10.05.2012

Betreff:

Parken auf dem Neckarlauer

Schriftliche Frage:

Dankenswerterweise wurden neue Sitzgelegenheiten am Neckarlauer errichtet, diese werden jedoch teilweise von parkenden Autos versperrt. An der Abfahrt zum Neckarlauer weist ein Hinweisschild darauf hin, dass dieses Privatgelände ist und nicht befahren werden darf. Regelmäßig sind jedoch auf dem Neckarlauer bis zu einem Dutzend abgestellte KfZ zu beobachten. Darüber hinaus könnte der Neckarlauer durch bessere Pflege noch weiter aufgewertet werden.

Folgende Fragen:

- Wie oft werden dort Verkehrskontrollen durchgeführt?
- Mit welchem Ergebnis?
- Wer ist berechtigt dort zu parken?
- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung das illegale Parken in diesem Bereich zu verringern/zu vermeiden? (Schranke etc.)

Antwort:

Die Probleme bezüglich der Parksituation und des Pflegezustands auf dem Neckarlauer wurden erkannt und Maßnahmen zur Abhilfe wurden bereits beauftragt. Der Auftrag zur Wiederherstellung der Schranke wurde an das Amt für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung erteilt und soll bis Ende Mai 2012 ausgeführt werden.

Schlüssel zur Betätigung der Schranke werden dann die RNF und Mitarbeiter des Tiefbauamtes erhalten.

Es wird dann lediglich ein Lieferverkehr für die RNF bis 10.00 Uhr genehmigt und danach werden im hinteren Bereich des Lauers 4 Parkplätze für Mitarbeiter der RNF bereitgestellt. Dies soll dann durch das Amt für Verkehrsmanagement überwacht werden.

Zusätzlich werden in der nächsten Zeit weitere Blumenkübel im Bereich des Neckarlauers aufgestellt und der Pflegezustand wird regelmäßig durch das Tiefbauamt kontrolliert.